

Fedec maras: Gobierno perdi  el control de la econom a y perder  el control del pa s

Autor Administrator

Friday, 10 de March de 2017

Modificado el Friday, 10 de March de 2017

El presidente de Fedec maras, Francisco Mart nez asever  este jueves que con el d jar que el Gobierno invierte en importar un kilo de alg n producto para los Clap, se producir a de cuatro a cinco kilos, estimando que para el Estado "el problema es controlar la producci n y no estimular la producci n".

Ante esto afirm  que "el Gobierno no solo perdi  el control de la econom a sino que est  tambi n por perder el control del pa s".

Elecciones en Fedec maras

Mart nez adelant  que se prev  hacer una asamblea para elegir al nuevo presidente de Fedec maras y que se estima que sea en los d as 17,18 y 19 de julio en Maracaibo (Zulia), sin embargo se est  estudiando si ser n tres d as o dos por los costos de log stica.

Asegura que el actual vicepresidente de la instituci n Carlos Larraz bal aspira la presidencia, asegurando que es algo normal ya que  l est  capacitado para ese cargo.

La apertura del ejercicio electoral previo a la asamblea ser  el 1ero de abril, dijo al tiempo que explic  que a n no hay nada oficial.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/154287/fedecamaras--gobierno-perdio-el-control-de-la-economia-y-perdiera-el-control-del-pais.html>